

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
Sehr geehrte Damen und Herren des Partnerschaftskomitees,
Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger von Castelnau-le-Lez,
Liebe Freunde,

Mit Fassungslosigkeit, Bestürzung, Schmerz und tiefer Trauer haben wir die Nachrichten der Terroranschläge in Paris verfolgt. Es ist auch heute noch kaum vorstellbar, dass diese feigen Verbrechen das Leben von 17 unschuldigen Menschen kosteten.

In diesen schweren Stunden möchten wir, die Bürgerinnen und Bürger Plankstadts, unseren Freunden in Castelnau-le-Lez unsere Trauer und Anteilnahme aussprechen sowie unsere Solidarität mit den Familien der Opfer und mit allen Französinen und Franzosen bekunden.

Diese abscheulichen Verbrechen haben ganz Europa erschüttert und uns alle angegriffen. Aber unsere gemeinsamen Werte von Freiheit, Gleichheit und Brüderlichkeit sind um ein Vielfaches stärker als der Terror und die Bedrohung durch religiös verblendete Verbrecher.

Frankreich hat, wie seine Geschichte zeigt, selbst in seinen dunkelsten Stunden Stärke bewiesen und wird auch diesmal Größe und Stärke zeigen.

Schließen möchten wir diese Botschaft der Freundschaft mit dem Satz, der traurige Berühmtheit erlangt hat und die Gemeinschaft und den Zusammenhalt der ganzen Welt in diese drei Worte fasst:

Wir sind Charlie.